

Agostina Sánchez Hauser, reina de El Cerrito: “A la gente del distrito quiero agradecerle por siempre el cariño”



Oriunda de El Cerrito, Agostina Sánchez Hauser fue proclamada reina de su distrito durante la fiesta “El parral de Bombal” que tuvo lugar el 12 de noviembre. Como sus pares, tiene la mayor de las expectativas puesta en esta linda experiencia que está viviendo, y sobre ello dialogó con FM Vos (94.5) y con Diario San Rafael.

Agostina recordó que a su abuelo se le llevó a cabo un homenaje en el distrito, y en el lugar estaba presente la coordinadora de reinas, María Inés Riva, como así también la entonces delegada de El Cerrito, quienes la invitaron a sumarse a la Vendimia. “Yo lo tenía pensado, pero no en este momento, como que lo tenía para después, tenía otros planes, pero fue por eso. Después me contacté con ellas y me animé, y me avisaron que iba a ser por proclamación, que me presentara, que querían que lo hiciera”.

La fiesta “El parral de Bombal” –aseguró la joven– “fue hermosa, con mucha danza, con una decoración hermosa y a la tarde (no a la noche), fue especial, arrancó alrededor de las 7 de la tarde y terminó a las 11 o por ahí”.

Sobre el distrito que representa, expresó que es un lugar grande en materia agrícola, pero al que desde hace un tiempo se le ha ido sumando el negocio inmobiliario. “En cada lugar de El Cerrito que vas te encontrás con loteos, cosas en las que se ha avanzado un montón, ya que antes se dedicaba solamente a la cosecha del durazno, de los diferentes

frutos, pero ahora está muy avanzado con el tema turístico e inmobiliario”, señaló. Respecto de lo que serán el 9 de febrero la Vía Blanca y la Bendición de los Frutos, la joven dijo que algo que les adelantaron es que habrá muchos turistas ese día, como así también en la fiesta. “Es lindo que nos conozcan, no solamente por foto sino también personalmente”, resaltó.

La bella joven no dudó en asegurar que el de convertirse en reina departamental, es el sueño de cualquiera de ellas. “Vemos a Candela Pascual y decimos ‘qué hermoso sería’”, enfatizó.

En lo personal, Agostina tiene 21 años, es docente de Danzas Árabes y tiene su estudio en calle Las Heras. “Me dedico a la danza desde los 7 años, me recibí con 17 y también estudio Inglés, hago cursos intensivos de Inglés porque me gusta aprender, me encanta el idioma, y sé que ayuda un montón para muchas cosas”, explicó.

“A El Cerrito quiero agradecerle por siempre el cariño, por el recibimiento, siempre el abrazo de los niños y de todos los vecinos; muchas gracias por tanto cariño y respeto. También quiero decirles que estoy para lo que me necesiten, estoy dispuesta a ayudarlos en lo que necesiten, no tengo ningún problema en que se acerquen y me consulten algo, si puedo ayudarlos estoy siempre dispuesta. Los espero el 9 y el 10 de febrero para que nos acompañen (no solamente a mí, sino a todas)”, concluyó.